
岐阜県手持ち資料 

【追加議題】 

・追加議題③（愛知県医師会） 

保険者機能強化推進交付金・介護保険保険者努力支援交付金の減額の影響について 

 

岐阜県庁へ確認（高齢福祉課、医療福祉連携推進課に確認） 

 

・全体の予算額としては、昨年度よりも減額されているが、元々、岐阜県としては

満額まで使われていないことや、予算も多めに計上していることもあり、現時点

で事業の縮小や取りやめを行ったものはなく、現時点では特に影響はない。 

 しかし、今後さらに減額が進められると影響がでてくる可能性も考えられる。 

なお、当該交付金については、国の財政状況及び他県の事業実施状況等による

影響もあり、一概に増加・減少の予測が困難なものである。 

（例：岐阜県における事業の評価点数が前年より改善されていても、他県の方が

さらに評価が高ければ、評価が高い方に優先して補助金額が上がったり、逆に、

岐阜県の評価点数は横ばいであっても、他県の評価が低くなっていたりすると岐

阜県の金額が上がるといったケースもある等） 

 

【補足】 

・当該交付金を利用した事業を扱っているのが、高齢福祉課や医療福祉連携推進

課等、複数の課をまたいでいることもあり、県内全体での当該交付金に関連する

事業一覧のようなまとまった資料はない。 

 

・当該交付金の主な流れ 

国→県→市町村→委託・補助する施設等 

県→看護協会などの各種団体等 

 

 


